
Красковское местное отделение 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
приехало на митинг с транспарантами: 
«Господин Громов, Люберецкий район 
– не место для свалок!», «Люберецких 
коррупционеров и экомафию – к отве-
ту!», «Экологическому терроризму в 
Красково – нет!». 

«Коррупция разрушает наше об-
щество, разъедает его основы, в 
России сегодня продается всё. Если 
коррупцию не остановить, то скоро 
мы лишимся страны», – открыл ми-
тинг депутат Государственной Думы, 

заместитель Председателя  комитета 
Госдумы по безопасности Геннадий 
Гудков. Об этом же говорили и прак-
тически все выступающие, среди них 
были активисты общественных дви-
жений, обманутые дольщики, арти-
сты, защитники Химкинского леса.

– В Москве сейчас холодно, мы 
все замерзаем, а у нас в Люберец-
ком районе тепло, – так начал свое 
выступление Сергей Петрович Бы-
ков. – Тепло идет от многочисленных 
свалок промышленных отходов, кото-
рые, как грибы после дождя, вырас-
тают на наших землях. За взятки чи-
новники закрывают глаза на то, что 
эти свалки устраиваются абсолютно 
беззаконно. Каждый день сотни гру-
зовиков со всей Московской области 

везут в Красково мусор. Только Тор-
беевский полигон за последние два 
года вырос на десятки гектаров, он 
заражает и почву, и воду в нашем 
районе.

Сергей Петрович от имени всех нас 
говорил о том, что Красково нужно 
спасать, о том, как остановить кор-
рупцию в государстве, преодолеть 
распад страны, как наладить кадро-
вый отбор людей. Надеемся, наше 
выступление на антикоррупционном 
митинге услышат те, от кого зависит 
закрытие Торбеевского полигона и 
ликвидация всех остальных свалок 
в районе. Красковское местное от-
деление Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ продолжит бороться за это 
всеми возможными средствами.

Орган красковского местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и  Союза сторонников Справедливой России (СССР) в Люберецком районе
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10 апреля в Москве на Пушкинской площади прошел первый этап «Антикоррупционного марша» - митинг 

под лозунгом «Остановим коррупцию – спасем Россию!». В нем приняли участие депутаты Государственной 

Думы РФ, члены Совета Федерации РФ, общественные деятели и представители разных политических пар-

тий. От Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в числе выступающих был и  председатель Красковского местного 

отделения Партии Сергей Быков.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ - 
ПРОТИВ СВАЛКИ В ТОРБЕЕВО!
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В НАШЕМ ЛЕСУ РАСТУТ… ДОМА
О чем рассказывают жители поселка

КРАСКОВО - ТЕРРИТОРИЯ СВАЛОК!
СПЕЦВЫПУСК

СЕРГЕЙ МИРОНОВ:

«А речь идет только лишь о том, 

что если по решению суда признан 

факт преступления, чиновник полу-

чил взятку в особо крупных разме-

рах, то должна быть санкция за это, 

кроме уголовного наказания и тюрь-

мы, что обязательно. Более того, мы 

считаем, что нужно приравнять кор-

рупцию к измене Родине и давать лет 

20-25. Но, кроме этого, еще и конфи-

сковать все имущество, нажитое не-

праведным путем. И имущество, еще 

раз повторю, у самого коррупционе-

ра и у членов его семьи. Вот суть на-

шего предложения.»

Из интервью Радио ВЕСТИ ФМ

ЗДРАВСТВУЙ, СВАЛКА В 75 Га! 
МЫ ТЕБЯ НЕ ЖДАЛИ!

МИТИНГ

Красковчане!

Нашу малую Родину – поселок Красково  превращают в огромную свалку и при этом расска-

зывают нам, что это хорошо.  Свалку вовсю лоббирует администрация Красково. 

На территории г.п. Красково в районе деревни Торбеево уже много лет существует Торбеевский 

полигон, в простонародье Торбеевская свалка. Место ничем не примечательное, за исключением 

того, что располагалась свалка на землях сельхозназначения и занимала 12 гектаров!!  В 2009 году 

полигон исчерпал свои лимиты по захоронению и вышел за границы отвода. Еще тогда его должны 

были закрыть.  К 2009 году на этом полигоне было захоронено, вернее просто навалено в гору, вду-

майтесь в цифру: ДВА МИЛЛИОНА ТОНН отходов из Москвы и Московской области! Это официаль-

ная статистика, по неофициальной на сегодня там уже четыре миллиона тонн!!! 

Продолжение на 2-й стр.

ЭКОТЕРРОР
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ЭКОТЕРРОР

ЗДРАВСТВУЙ, СВАЛКА В 75 Га! 
МЫ ТЕБЯ НЕ ЖДАЛИ!

Окончание. Начало на 1-й стр.

Высота этой горы мусора по официаль-
ной информации около  41 метра, на самом 
деле порядка 60 метров. Владеет этим по-
лигоном ООО «ЭНИТ»,  которым  руково-
дил на протяжении многих лет господин 
М.А.Федяшин, член партии «Единая Рос-
сия».

Что мы знаем об ООО «ЭНИТ» (Энерге-
тика и Технология)? Данная фирма распо-
лагает лицензией на работу с ТБО до 2013 
года на участке в 12 ГА. Об их технологиях 
и методах работы мы знаем, что не так дав-
но ООО «ЭНИТ» прикупила участок земель 
сельскохозяйственного  назначения по со-
седству с полигоном. Участок размером в 
63 Гектара!!! И, конечно, присоединила при-
купленную землю к полигону. Свалка пре-
вращается в мегасвалку!

Под предлогом организации на этих 
63 гектарах складского комплекса по хра-
нению товаров народного потребления и 
организации технопарка по переработке 
мусора, огромный массив земель сельхоз-
назначения при помощи главы г.п. Краско-
во М.И.Чуйкова был переведен в категорию 
земель промышленности. Технопарк так и 
не построили, склады даже не начинали, 
похоже, и планов таких не имели. А вот еще 
один полигон для свалки открыли, только 
теперь размером в 63 гектара.  Посереди-
не этого участка вырыли карьер – вроде 
как для создания пожарного пруда. Ценным 
грунтом обсыпали тело старого полигона 
Торбеевский, а так называемый пожарный 
пруд засыпали отходами ТБО.  

И теперь наш Торбеевский полигон, ко-
торый должен был закрыться еще в 2009 
году, вместо этого вырос и его площадь 
составляет теперь 75 гектаров!  А потенци-
ал захоронения, возведения горы жуткого, 
отравляющего все живое мусора, составит 
двадцать пять миллион тонн!!!  Это экологи-
ческий террор против населения, по друго-
му назвать это невозможно.                                                       

«Торбеевский полигон – реальность, без 
которой нам обойтись нельзя!» – с таким 
тезисом в газете «Наше Красково сегодня» 
от 15 апреля 2011 года выступил господин 
В.И. Геращенко, новый генеральный дирек-
тор ООО «ЭНИТ». У нас, жителей Краско-
во, сомнений нет, что господину Геращенко 
и ООО «ЭНИТ» без этой свалки никак не 
обойтись, а вот мы, жители Красково, без 
свалки в 75 гектар жить будем счастливее и 
уж точно здоровее. 

 Но на «ЭНИТе» и Торбеево история со 
свалками в Красково не заканчивается. 
Действующий депутат местного совета от 
партии «Единая Россия» В.К. Арзамасов 
с 1996 года возглавляет  ООО «Фирма 
Гранат», которая  имеет лицензию на за-
хоронение отходов. Причем эта лицензия 
распространяется как на ТБО, так и на от-
ходы с высоким классом опасности, такие, 
как иловый осадок с Люберецких полей 
аэрации.  В 1993 году «Фирма Гранат» не-

законно получила от тогдашнего главы 
поселка И.И.Бадаева в бессрочное поль-
зование 12 гектар обводненного карьера 
для так называемой рекультивации. В 1996 
году Люберецкий городской суд признал 
выделение этих земель для ООО «Фирма 
Гранат» незаконным. Решение суда вступи-
ло в законную силу. Нужно отдать особое 
уважение жителям домов, расположенных 
по улице Железнодорожная, которые уже 
18 лет ведут борьбу с  ООО «Фирма Гра-
нат» и лично В.К.Арзамасовым, которые 
самозахватом планируют засыпать это 
озеро отходами ТБО, сбрасывая их прямо в 
воду. В период с 2002 по 2010 года жителям 
удавалось противостоять натиску «Фирмы 
Гранат». Но в октябре 2010 года господин 
В.К. Арзамасов стал депутатом местного 
совета от партии «Единая Россия». Власть 
вскружила голову и уже на следующий день 
после выборов на берег озера пошли само-
свалы с мусором. В том числе с ядовитыми 
грунтами с полей аэрации. Машины сыпали 
мусор по ночам, жители стояли живой сте-
ной, обращались во все инстанции, в том 
числе в прокуратуру, которая единственное 
что смогла сделать, это составить протокол 
об административном правонарушении и  
оштрафовать ООО «Фирма Гранат».

Но депутат Арзамасов и «Фирма Гранат» 
не оставляют надежд засыпать озеро отхо-
дами, пытаясь оформить собственность на 
данный участок. В поддержку Арзамасова  
выступает и депутат местного  совета от 
партии «Единая Россия» в г.п. Красково 
С.Н Овчинников. На встрече с инициатив-
ной группой жителей Красково по улице 
Железнодорожная тот заявил, что «мы все 
ровно это озеро засыплем, жители нам не 
указ». Позабыли господа депутаты свои 
обязанности и предвыборные лозунги!

 В поддержку этих депутатов-единороссов 
выступает газета «Люберецкая Панорама» 
в статье «Мифы и реальность кладбищен-
ского карьера » от 17 марта 2011 года.  
Корреспондент видимо плохо знаком с 
экологическими заключениями по данному 

Торбеевский полигон по приему 
и захоронению твердых бытовых от-
ходов располагается на земельном 
участке бывшего Русафкинского ме-
сторождения площадью 12,8 га. 

Территория полигона находится в 
густонаселенном районе рядом с жи-
лыми домами города  Балашиха (не 
более 40 метров), деревни Русавкино-
Поповщина Раменского района (не 
более 150 метров), д. Торбеево г.п. 
Красково (не более 250 метров), са-
натория Мичуринец (не более 40 ме-
тров), санатория Нива (не более 150 
метров). 

По правилам санитарная зона от 
полигона ТБО должна составлять не 
менее 500 метров. 

Мусор везут со всех концов Мо-
сковской области, машины проезжа-
ют по жилым районам и лесопарко-
вым зонам. Полигон организован и 
эксплуатируется коммерческой фир-
мой ООО «Энергетика и технология» 
(ООО «Энит»). 

По многочисленным жалобам жи-
телей были проведены проверки. 
Однако Люберецкая городская про-
куратура (заместитель прокурора 
Королев Д.А.) ограничивается откро-
венными отписками, администрация 
г.п. Красково вообще не реагирует 
на жалобы, а Министерство экологии 
и природопользования МО ответом 
№Б-20-0343 от 18.02.2011 за подпи-
сью первого зам. министра  Карцева 

Ю.А. ввело жителей в полное недоу-
мение. Дословно:

«ООО «ЭНИТ» имеет необходимый 
комплект разрешительной докумен-
тации на осуществление деятельно-
сти в области обращения с отходами, 
в т.ч. лицензию на срок до 24.12.2013 
года, выданную уполномоченным фе-
деральным органом.

В ходе проверки выявлено, что 
участок земли, расположенный вбли-
зи деревень Торбеево и Росафкино-
Поповщина, не является собственно-
стью ООО «Энит» и не эксплуатируется 
указанным предприятием.»

То есть лицензия, выданная неким 
федеральным органом (интересно ка-
ким) есть, а земельного участка нет.

Водоснабжение Люберецкого, Ра-
менского районов, городских округов 
Балашиха, Железнодорожный осу-
ществляется из артезианских скважин 
Подольско-Мячковского водного гори-
зонта. В результате беспорядочного и 
бесконтрольного бурения водозаборных 
скважин происходит перемешивание 
верхних и нижних водоносных горизон-
тов. Карстовые слои не могут препят-
ствовать проникновению вредных для 
организма человека веществ и компо-
нентов в водоносные горизонты. Всё 
чаще обнаруживаются случаи зараже-
ния артезианской воды, которую пьют 
люди. Имеются данные о значительном 
повышении легочных, почечных, онко-
логических заболеваний населения. 

водному объекту. Но, учитывая что газета 
«Люберецкая Панорама» является офи-
циальным органом Люберецкой админи-
страции, можно сделать вывод, что и глава 
Люберецкого района – господин Ружицкий, 
районный лидер партии «Единая Россия», 
не возражает против превращения Краско-
во в центральную свалку не только Любе-
рецкого района, но и Московской области.  

Сегодня только объединение всех жи-
телей городского поселения Красково по-
зволит отстоять наше право и право наших 
детей на чистую экологию и безопасное бу-
дущее в  Красково.

Предлагаю читателям обсудить возмож-
ность отзыва депутатов В.К.Арзамасова 
и С.Н. Овчинникова из Совета депутатов. 
Люди, которые решают свои личные про-
блемы за счет ущемления прав населения, 
не должны  представлять интересы кра-
сковчан. 

Председатель первичного 
отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в городском поселении Красково 

Александр Лапынин

От редакции

15 апреля в газете «Наше Красково се-
годня» вышла статья «Торбеевский поли-
гон: казнить нельзя, помиловать?», автор 
– Светлана Захарова. Главная мысль ста-
тьи – Торбеевский полигон – реальность, 
без которой нам не обойтись, мешает он 
только жителям близлежащих домов, ко-
торые сами виноваты, что купили здесь 
дома. А всем он остальным огромная 
свалка помогает жить – если ее закрыть, 
сразу вырастут тарифы на ЖКХ, потому 
что мусор придется  увозить очень дале-
ко, а это дорого.

Странная логика. Что же получается, 
давайте гробить нашу землю, в прямом 
смысле жить на свалке, только потому, что 
управляющая компания в нарушение всех 
законов нашего государства поднимет та-
рифы? А о мусороперерабатывающих за-
водах автор статьи когда-нибудь слышала?

Свалки – огромная проблема не только 
Красково, а всей нашей страны. Одна цен-
тральная газета на днях написала, что свал-
ки в России занимают 2 тысячи квадратных 
километров! Для наглядности – это полоса 
шириной 2 километра от Москвы до Тольят-
ти. Такое чувство, что люди, организовав-
шие эти свалки, берущие мусор за деньги, 
не собираются жить в России. Их цель – на-
бить карман и убежать. 

И нам, тем, кто любит свою землю, не 
стоит прислушиваться к логике тех, кто 
одной ногой на Западе. И нам нельзя мол-
чать – потому что только при нашем мол-
чаливом согласии возможно превратить 
Красково в территорию свалок. Если мы не 
будем молчать, то тем, кто отвечает за этот 
«бизнес», придется искать способы сохра-
нять экологию окружающей среды, вклады-
вать в это деньги.

Газета «Наше Красково сегодня» учреж-
дена администрацией г.п. Красково и вы-
ражает позицию главы поселения и предсе-
дателя Совета депутатов. Получается, что 
глава, председатель Совета депутатов и 
коммерсанты, уничтожающие природу ради 
грязных денег, –  заодно? 

Это не домики в горах. Это наша 

Торбеевская свалка

А это новая свалка на улице Железнодорожная

ДЛЯ ТЕХ, КТО НЕ В КУРСЕ
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– Наталья Борисовна, почему 
этот закон вызывает такое непри-
ятие в обществе?

– Это закон, за который единоглас-
но проголосовала партия «Единая Рос-
сия» лишает будущего наших детей. 
Суть его заключается в том, что теперь 
бюджетные учреждения становятся 
экономически самостоятельными и 
при этом лишаются гарантированного 
бюджетного финансирования в полном 
объеме. По традиционной схеме будут 
финансироваться только такие учреж-
дения, как военные части, тюрьмы, пси-
хиатрические больницы и лепрозории. 
Обыкновенным школам и больницам 
деньги дадут лишь по числу учеников 
или пациентов и только в рамках гаран-
тированного государством лимита об-
разования (лечения).

– Что это означает на деле?
–  Это означает, что школьное об-

разование станет платным, маленькие 
сельские школы закроют как нерента-
бельные, а выживут ли музеи и тем бо-

лее библиотеки – большой вопрос. Ско-
рее всего, библиотеки тоже перейдут 
на платную основу, и те из них, кто не 
сможет жить на самоокупаемости, бу-
дут закрыты.

– Но бесплатное образование у нас 
гарантировано конституцией!

– Да, но в конституции не записано, 
сколько уроков вам обязаны предоста-
вить бесплатно. Недавно уже пытались 
принять закон о четырех обязательных 
предметах – помните? Тогда в список 
этих предметов вошло ОБЖ, физкуль-
тура, странный предмет «Россия в 
мире» и некий «индивидуальный про-
ект». К счастью, наша общественность 
тогда возмутилась, и ее голос прези-
дент услышал, новые образовательные 
стандарты предложено доработать. Но 
вопрос о том, какие предметы войдут 
в обязательный список, пока открыт. 
По некоторым сведениям планируется 
оставить три урока в день бесплатны-
ми, а за остальные придется платить.

– И сколько это будет стоить?
– Пока неизвестно. Но вот у нас в 

Красково уже активно говорят о том, 
что все кружки для детей будут стоить 
3 000 рублей. Представляете, а если 
в семье двое детей и каждый ходит в 
два кружка?  Какая семья сможет вы-
кладывать такие деньги? Все мамочки 
нашего поселка, а я общаюсь с очень 
многими, озабочены будущим своих де-
тей, не знают, что ждать от завтрашне-
го дня. Сможем ли мы дать своим детям 
образование? 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ громко 
заявляет о том, что ФЗ 83 разрушает 
самое ценное, что было у нас в государ-
стве – образование и культуру. Во вре-
мена Советского Союза наше образова-
ние было лучшим в мире, и вместо того, 
чтобы придерживаться тех стандартов, 
которые годами создавались нашими 
учеными и педагогами, «Единая Рос-
сия»  хочет сделать общество тупым, 

необразованным, чтобы наши дети не 
знали своей истории, не гордились ей. 
Да что там историю, они по-русски гра-
мотно писать не смогут! Последствия 
принятия этого закона окажутся траги-
ческими для всех россиян. А ведь это 
не единственный антинародный закон, 
который готовит нам правящая партия.

– Вы имеете ввиду законы, касаю-
щиеся ЖКХ?

– Группа депутатов «Единой России» 
внесла проект закона, который пред-
лагает выселять владельцев привати-
зированных квартир за неплатежи по 
ЖКХ и за капремонт. Капремонт долж-
ны будут проводить сами жильцы. Все 
обязательства с государства снимают-
ся. Так что живущим в зданиях с про-
текающими крышами, ветхими канали-
зационными сетями, гнилыми стояками 
можно уже начинать откладывать день-
ги на ремонт своих домов. Иначе – пени, 
долги и переезд на улицу…  А ведь и в 
Красково немало таких домов, которые 
требуют капитального ремонта и даже 
переселения жителей. 

Уже принят во втором чтении закон «О 
теплоснабжении». За многочисленными 
параграфами и казуистическими фор-
мулировками скрывается уход от ответ-
ственности за беспредел в коммунальной 
сфере. Власти отказываются на государ-
ственном уровне контролировать тарифы 
на отопление и горячую воду, переклады-
вая это на местных чиновников. А те в свою 
очередь будут со стороны наблюдать за 
тем, как монополисты из воздуха делают 
деньги на услугах, от которых невозможно 
отказаться. Потому что реально повлиять 
на тарифы не смогут. Коммуналка станет 
золотой для всех нас.

– И что предлагает СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ?

– Мы считаем, что нельзя молчать. 
Надо выражать свой протест, не го-
лосовать на выборах за «Единую Рос-
сию». Люди должны понимать, что все 
те антинародные  законы, которые при-
нимает Дума, дело рук «Единой Рос-
сии». Приглашаем всех прийти в нашу 
Общественную приемную и выразить 
свое мнение по закону ФЗ 83.

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ЛИШАЕТ 
БУДУЩЕГО НАШИХ ДЕТЕЙ!

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

16 марта в Красково прошло об-

щее собрание местного отделения.

На собрание пришли 49 человек – 

членов Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-

СИЯ. Председателем Собрания едино-

гласно избрали председателя местного 

отделения партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ В г.п.Красково С.П.Быкова.

 На повестке дня главный вопрос был 

о выборе делегата на Конференцию ре-

гионального отделения Политической 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 

Московской области. Делегатом едино-

гласно был избран С.П.Быков.

После этого местное отделение 

Партии поделилось своими планами 

работы на 2011 год. Это борьба за ин-

тересы красковчан в области соцобе-

спечения, здравоохранения, жилищно-

коммунальной сферы, экологии, 

культуры. 

Соб. инф.

ПЛАНЫ 
НА БУДУЩЕЕ

Что ждет наших детей в ближайшем будущем?

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ с первого дня принятия Федерального закона № 83 объявила его антинародным и начала сбор подписей за 

его отмену. О том, почему Партия так активно протестует против 83 ФЗ, и что скрывается за его обтекаемым названием «О внесении изменений в 

отдельные законодательные акты РФ в связи с совершенствованием правового положения государственных (муниципальных) учреждений»,  наш 

корреспондент Сергей Михалев беседует  с руководителем первичной организации местного отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в посел-

ке Красково Натальей Борисовной Саенко. 
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ОБЩЕСТВЕННАЯ ПРИЕМНАЯ

ПРАЗДНИК

Общественная приемная СПРАВЕД-

ЛИВОЙ РОССИИ работает в Красково 

чуть больше трех месяцев, а на прием к 

Людмиле Михайловне Лихоперской уже 

обратились десятки человек. 

Вопросы, с которыми обращаются 

красковчане, очень разные. Есть люди, 

которым просто не хватает человече-

ского тепла и общения, а есть такие, чьи 

проблемы требуют срочного вмешатель-

ства. Без внимания и помощи не остает-

ся ни один человек.

Недавно в Приемную обратились 

жители дома № 20/2 по 2-й Заводской 

улице по поводу завышения  тарифов на 

ЖКХ. Председателем ТСЖ этого дома 

является депутат от «Единой России» 

Г.С. Делакян. Подробно об этом – в сле-

дующем номере.

Жители домов 25 и 26 в поселке КСЗ 

рассказывают, что в их дворах все запо-

лонили машины. Автомобили смели заго-

родки площадок и стоят прямо на газонах. 

Вернее, на том, что осталось от газонов.

Многие обращения связаны с Торбеев-

ским полигоном и расширяющейся не по 

дням, а по часам свалкой на улице Же-

лезнодорожная. Жители объединились 

и купили счетчики Гейгера: меряют уро-

вень радиации каждого нового мусора, 

который везут опять-таки грузовиками. 

Это единственное, что могут сделать не-

счастные люди. Кто дал разрешение пре-

вращать это место в очередную помойку? 

Почему бездействует администрация и 

Совет депутатов? Ответ на этот вопрос 

жители найти не могут.

Кстати, в этом году из всех колодцев 

на Железнодорожной улице ушла вода. 

С чем это связано – ведь зима была 

довольно снежная, пока абсолютно не 

понятно. Ясно, что нарушены какие-то 

экологические процессы – но какие, а 

главное чем это всем нам грозит – пока 

неизвестно.

Жители также принесли нам снимки, 

которые мы публикуем. В лесу за по-

селком КСЗ появляются странные дома. 

Кто их строит? Кто дал разрешение на 

застройку леса? Ответить на эти вопро-

сы мы попытаемся в следующем номере 

газеты. А пока обращаемся ко всем, кто 

располагает информацией по этому во-

просу: приходите к нам!    

Дорогие красковчане!

Приглашаем вас вместе с нами на 

Первомайскую демонстрацию!

Мы пройдем в колонне Партии СПРА-

ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и Союза сторон-

ников Справедливой России (СССР) от 

метро Цветной бульвар до метро Пушкин-

ская, где пройдет праздничный митинг.

Обещаем, что будет весело и здорово!

Желающих просят записываться в 

Общественной приемной.

Наша Приемная работает по втор-

никам и четвергам с 12.00 до 17.00.

Адрес: поселок Красково, 

улица Карла Маркса, 117, каб.105.

Телефон: 8-498- 659-95-63.

Электронный адрес:

SRkraskovo@yandex.ru.

Сообщаем также, что у нашего отде-

ления Партии есть теперь свой Живой 

Журнал: http://srkraskovo.livejournal.com.

В НАШЕМ ЛЕСУ РАСТУТ... ДОМА

СКОРО ПЕРВОМАЙ

ПОЭЗИЯ

«Вечер Поэзии» прошел 6 марта 

в Кореневской библиотеке. На нем 

присутствовало более 30 человек 

– жители Красково, члены Партии, 

сторонники – люди, интересующиеся 

поэзией. Многие пришли с детьми.

Вечер был посвящен прекрасному 

женскому празднику. Выступать мог-

ли все желающие, многие читали свои 

собственные стихи, некоторые пели под 

гитару. 

Прекрасные стихи собственного со-

чинения читали Людмила Алексеевна 

Морозова, Сергей Захарович Крахма-

лов, Анастасия Дашкова, Галина Ни-

колаевна Кравчик, Елена Эдуардовна 

Лосева, Александр Мухин, Виктор Сер-

геевич Марков. 

Звучали стихи самых разных авторов 

в исполнении Валентины Петровны Куз-

нецовой, Людмилы Сергеевны Литун, 

Надежды Васильевны Бабенышевой.

– К нам давно обращались жители 

поселка с просьбой провести подоб-

ное мероприятие, – рассказал Пред-

седатель Красковского местного от-

деления Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ Сергей Быков. – Люди тя-

нутся к прекрасному, тем более, что у 

нас живет много творческих и талант-

ливых людей, есть традиция – соби-

раться вместе и читать стихи. Стихи 

были просто прекрасные! Это было 

так трогательно, что многие не могли 

сдержать слез.

Благодарим всех участников вечера 

и предлагаем совместно готовиться к 

следующему поэтическому вечеру

Ирина Алексеева

Фото Валентины Лосевой

О ПРЕКРАСНОМ

Дорогие красковчане!

Поздравляем всех со светлым праздником Пасхи!

Желаем, чтобы в этот весенний день во все семьи пришла 

радость, а наши сердца наполнились любовью и верой.

Будьте счастливы!

Местное красковское отделение 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОСССИЯ

Год назад здесь был беспрепятственный проход по лесу 

от Красково к станции Малаховка

КОЛОНКА РЕДАКТОРА

О ГЕРБЕ КРАСКОВО 
И НЕ ТОЛЬКО...

Читатели нашей газеты, наверно, 
заметили, что этот номер не похож 
на предыдущие. Во-первых, мы по-
меняли логотип издания – то есть на-
звание газеты теперь будет писаться 
по-новому. Во-вторых, исчез герб 
нашего поселка (об этом ниже). И 
в-третьих – наша газета теперь явля-
ется органом местного Красковского 
отделения Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ.

Но обо всем по порядку. Логотип мы 
поменяли для того, чтобы у вас, доро-
гие читатели, не возникало сомнений 
о том, какую газету вы получили – ста-
рую, хорошо известную всем красков-
чанам, или новую, к названию которой 
прибавилось слово «сегодня». Что ка-
сается Партии, то логично, что у  суще-
ствующего отделения Партии есть свой 
печатный орган и им является  «Наше 
Красково» – газета, которая пишет 
только ПРАВДУ о том, что происходит 
в Красково. Кто не знает, сообщаем, 
что СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это со-
циалистическая Партия, в основе Про-
граммы которой – построение в России 
социализма 21 века. Мы выступаем за 
равные возможности для всех, за бес-
платное образование и медицину, за 
возрождение культурных ценностей. 
Мы выступаем против олигархов и 
коррупционеров-чиновников, против 
огромного разрыва между богатыми и 
бедными, против засилья иностранной 
культуры. Мы боремся за то, чтобы наш 
народ, талантливый и яркий, подарив-
ший миру первого космонавта, Победу 
над фашизмом, сделавший бесцен-
ный вклад в мировую литературу, не 
превращался в нищее и бесправрное 
стадо. Мы против общества, во главе 
которого стоят деньги. И мы гордимся 

тем, что наша газета – орган отделения 
Партии, имеющей такую Программу.

Теперь о гербе. На днях наша редак-
ция получила письмо из Администрации 
городского поселения Красково за под-
писью главы г.п.Красково М.И.Чуйкова, 
в котором господин Чуйков сообща-
ет, что «газета незаконно использует 
символ муниципального образования 
– герб… Право использования герба 
муниципального образования город-
ское поселение Красково принадлежит 
органам местного самоуправления го-
родское поселение Красково».

Можно было бы, конечно, предло-
жить господину М.И.Чуйкову обратить-
ся в суд, и до тех пор, пока суд не вы-
несет какое-то решение (не факт, что 
не в нашу пользу) выходить в прежнем 
виде. Но мы считаем, что это не столь 
принципиально – красуется на нашей 
газете герб Красково или нет. Все мы 
– красковчане, считаем эту землю сво-
ей малой Родиной и готовы все сделать 
для того, чтобы наш поселок был самим 
прекрасным местом в Подмосковье. И 
уверены, что на этой задаче и нужно со-
средоточить усилия.

А что касается письма от местной 
администрации – что же, если господин 
Чуйков полагает, что все остальные 
проблемы в поселке решены, что жи-
тели ни на что не жалуются, у нас нет 
свалок и дефицита питьевой воды, нет 
ни пробок, ни грязи – ну что можно ска-
зать! Вот такая у нас администрация! 
Администрация, для которой важнее 
убрать герб с газеты «Наше Красково», 
чем сделать что-то нужное для жителей 
поселка.  

Редакция газеты 
«Наше Красково»


